

ABSTRAK

M. Itsbatu Maulana : Pengaruh *Taxes Payable* dan *Accrued Liabilities* terhadap *Total Current Liabilities* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. periode 2011-2020)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh utang dalam perusahaan. Utang adalah kewajiban suatu perusahaan yang timbul dari transaksi pada waktu yang lalu dan harus dibayar oleh perusahaan di waktu yang akan datang. Semakin tinggi utang jangka pendek dalam perusahaan, maka total utang jangka pendek juga akan mengalami kenaikan. Karena setiap akun yang berada dalam utang jangka pendek akan mempengaruhi total utang jangka pendek. Ketika utang jangka pendek mengalami kenaikan tetapi tidak mempengaruhi total utang jangka pendek, maka muncul permasalahan. Hal ini terjadi di PT. Perusahaan Gas Negara Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Taxes Payable* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk periode 2011-2020. (2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Accrued Liabilities* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk periode 2011-2020. (3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Taxes Payable* dan *Accrued Liabilities* secara simultan terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk periode 2011-2020.

Kerangka berpikir pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Taxes Payable*, maka akan semakin tinggi pula *Total Current Liabilities*. Begitupun dengan *Accrued Liabilities*, semakin tinggi *Accrued Liabilities*, maka akan semakin tinggi pula *Total Current Liabilities*. Oleh karena itu *Taxes Payable* dan *Accrued Liabilities* berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari laporan publikasi PT. Perusahaan Gas Negara Tbk periode 2011-2020. Teknik analisis yang digunakan adalah dengan analisis regresi sederhana dan regresi berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi, serta analisis uji hipotesis (*uji t* dan *uji f*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Taxes Payable* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 2,9%. *Accrued Liabilities* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 38,9%. Kemudian *Taxes Payable* dan *Accrued Liabilities* secara simultan tidak berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. periode 2011-2020. Dengan nilai koefisien determinasi sebesar 51,7% pada PT. Perusahaan Gas Negara Tbk.

Kata Kunci: *Taxes Payable, Accrued Liabilities, Total Current Liabilities.*